
 
 

 

Necesito el certificado de nivel de catalán 
Cuando acabes el curso del nivel que necesites 
obtendrás un certificado.  
Las entidades que te decimos a continuación te harán el certificado de formación oficial.  
También te puedes presentar a las pruebas libres  
del Departamento de Política Lingüística. 
Formación oficial (entidades que certifican la formación que ofrecen): 
Centre de Normalització Lingüística (CNL) de Lleida. 

 C. Governador Montcada, 13, 25002 Lleida 
 Lleida@cpnl.cat 

 973 282 607 

Institut de Llengües - Universitat de Lleida (UdL). 

 Carrer de Pere de Cabrera, 5, 25001 Lleida 

 il.escola@udl.cat 

 973 70 32 74 
EOI. Escola Oficial d'Idiomes de Lleida. 

 Carrer del Corregidor Escofet, 53, 25005 Lleida 

 secretaria@eoiLleida.cat 

 973 224 321 

CCOO - Fundació Paco Puerto 

 Carrer Enric Granados, 5, 25006 Lleida 
 fppuerto.ponent@ccoo.cat 

 973 279 507 

Servei d'Acollida Municipal (SAM). La Paeria - Ajuntament de Lleida. 
 Avinguda de Tortosa, 2. 25005 Lleida 

 acollida@paeria.cat 

 973 700 457 
CFA Victorina Vila - Formació de persones adults. 

 Carrer de la Mercè 1. 25003 Lleida 

 c5007611@xtec.cat 

 973 260 745 

Noves Oportunitats. 

 Av. Alcalde Rovira Roure, 9, 25006 Lleida 
 coordinacio@novesoportunitatsLleida.cat 

 605 058 007 

CFA Segrià - Centre de Formació d'Adults. 

 Carrer Juneda, 16. 25001 Lleida 

 c5006410@xtec.cat 

 973 205 147 
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Òmnium Cultural 

 Av. de Balmes ,14 3r, 25006 Lleida 

 ponent@omnium.cat 
 973 27 25 84 

 
Pruebas libres oficiales para obtener una certificación de lengua catalana: 
Departamento de Política Lingüística  
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